

Quién es quién en el nuevo equipo rectoral de la UMH - Información - 06/06/2019

Quién es quién en el nuevo equipo rectoral de la UMH

► Juanjo Ruiz incorpora media docena de caras nuevas en un gobierno formado por seis mujeres y siete hombres

J. M. GRAU

■ Soplan aires nuevos en la Universidad Miguel Hernández. La llegada de Juanjo Ruiz Martínez al Rectorado ha insuflado un cierto ambiente de frescura y optimismo, sobre todo entre el personal de administración y servicios y en una parte del profesorado de esta institución académica que asiste ahora a su tercer rector.

Se esperan nuevas formas, menos tensiones internas y que la UMH, en estos primeros cuatro años del nuevo mandato, mejore en innovación y tecnología, en agilidad y adaptación a las necesidades del alumnado, sobre todo a los que ya no pueden o no quieren asistir a clase para recibir un enseñanza tradicional. Que sea más internacional y que siga desputando en investigación, apoyo a la cultura, inclusión e igualdad de género. Y además se prevé que la UMH se convierta definitivamente en un acicate para las propias ciudades en las que se asienta (Altea, Elche, Sant Joan o Orihuela), sobre todo en materia medioambiental, pero también que muestre una mayor permeabilidad e interacción con sus convecinos.

Y para ello Ruiz ha conformado a un equipo que aína, como se suele decir, juventud y experiencia, profesionales competentes y duchos en lo académico y en el campo de la investigación, capaces de generar buenas relaciones sociales, cercanos en el trato y hábiles en la gestión.

Ruiz Martínez llega al rectorado con 55 años, casi a la misma edad con que Jesús Rodríguez Marín tuvo que enfrentarse al desafío de ponerse al timón de una nueva universidad en la provincia, nacida en medio de una gran polémica, tras desgajarse Medicina y Estadística de la de Alicante.

Son otros tiempos y la UMH está bien encarrilada. Tras arrancar y engrasarse bien las máquinas con Rodríguez Marín para, luego, bajo el mandato de Jesús Pastor, consolidarse y despegar, potenciando las infraestructuras, el uso de las TIC y la I+D+i, el nuevo rector tiene frente a él desafíos nada despreciables: culminar los campus y nuevas infraestructuras, lograr la financiación que se merece la UMH, seguir respaldando el crecimiento de sus

prestigiosos centros de investigación, mejorar el equipamiento de aulas, avanzar en el trabajo de consolidación de puestos de trabajo y mejoras laborales, facilitar la capacitación y reciclaje de su profesorado, afianzar sus numerosos programas sociales y solidarios, seguir a la cabeza en cuanto a creación de spin-offs y start-ups, atraer alumnos extranjeros... Y para todo ello no va a estar solo. Va a contar con seis mujeres y siete hombres.

Gerencia

Emma Benlloch repite como gerente. Ya lo hizo satisfactoriamente cuando estuvo al frente de la Oficina de Transparencia de Resultados de Investigación (OTRI). Es licenciada en Ciencias Económicas y Empresariales y gerente de la UMH desde finales de 2013.

Secretaría General

Mercedes Sánchez Castillo también continuará como secretaria general de la UMH. La doctora en Derecho y profesora titular de Derecho del Trabajo y de la Seguridad Social es además experta en temas de igualdad, condiciones de trabajo, conciliación y resolución de conflictos.

Relaciones Internacionales

Vicente Micol seguirá al frente de este vicerrectorado. Premio Nacional de Investigación en Acuicultura y en Investigación en Medicina Deportiva, catedrático de Bioquímica y Biología Molecular, colaborador

en la generación de varios productos enfocados a la salud y socio-fundador de tres empresas spin-off de la UMH, Micol es conocido por su infinita amabilidad, predisposición y ganas de ayudar y trabajar.

Tecnologías de la Información

El que fuera director del Centro de Investigación Operativa (centro que dirigió Jesús Pastor antes de ser rector) continúa también al frente del vicerrectorado de Tecnologías de la Información. Federico Botella fue vicerrector adjunto de Investigación, es autor de varias patentes y doctor ingeniero en Informática.

Relaciones Institucionales

María Teresa Pérez Vázquez continúa como vicerrectora de Relaciones Institucionales. Es la encargada de representar a la entidad y su implicación en la sociedad de la provincia es enormemente conocida. Desde 2007 forma parte del equipo de gobierno de la UMH. Doctora en Medicina y Cirugía y licenciada en Veterinaria, ha sido pregonera de Elche y de la Semana Santa ilicitana.

Investigación

Domingo Orozco, médico, es una de las nuevas incorporaciones. Exgerente de la Fundación Fisa-bio, coordinador del Proyecto Valcronic de telemedicina y académico de la Real Academia de Medicina

de la CV. Orozco asume la importante cartera de Investigación.

Cultura

Tatiana Sentamans continúa al frente del vicerrectorado de Cultura. No solo representa al campus de Altea y Bellas Artes, sino que supone enrupción, progreso e innovación. Es Premio Nacional de Investigación Cultural y especialista en gestión de proyectos artísticos y culturales.

Profesorado

José Carlos Espigares es otro de los nuevos fichajes. Este doctor europeo en Derecho por la Universidad de Bolonia, exvicedecano de Derecho y exvicerrector adjunto de Estudios pasa a ocupar el nuevo vicerrectorado de Profesorado, una cartera que no es nada fácil.

Estudios

Susana Fernández de Ávila, con estancia posdoctoral en IBM en Estados Unidos, es otra de las novedades de este equipo rectoral. Asume el

vicerrectorado de Estudios tras varios cargos de gestión en la Politécnica de Elche. Es catedrática del área de Electrónica y licenciada en Ciencias Físicas.

Estudiantes y Coordinación

Licenciado en Matemáticas, ingeniero informático y periodista, José Juan López Espín es lo que viene siendo un crack. Duerme poco y trabaja sin parar. Además de tener locos a sus alumnos, gestiona y resuelve como pocos. Ha dirigido el área de comunicación de la UMH y ahora asume el vicerrectorado de Estudiantes y Coordinación.

Intercambio de Conocimiento

La excelente impronta que dejó en el Ayuntamiento de Elche cuando fue edil a buen seguro que se repetirá ahora como nueva vicerrectora de Transparencia e Intercambio de Conocimiento. María José López ha sido directora de proyectos europeos de COEPA y ha trabajado para la red IMPIVA.

Inclusión y Deportes

Raúl Reina es la cuota de Ciencias del Deporte. Ha dirigido durante seis años el área de Atención al Estudiantado con Discapacidad. Seguro que llega con muy buenas ideas para el vicerrectorado de Inclusión, Sostenibilidad y Deportes.

Infraestructuras

Pedro Ginés Vicente pasa de vicerrector adjunto a vicerrector de Infraestructuras, el puesto que ocupaba hasta el pasado lunes el nuevo rector. Es un absoluto enamorado de las energías renovables y de la eficiencia y ahorro energéticos: ha escrito guías sobre este campo y es el vicepresidente del comité técnico de la Asociación Española de Climatización y Refrigeración. Este ingeniero industrial está llamado a culminar los distintos campus, urbanizaciones y nuevas infraestructuras que esperan a la UMH.

CARAS

NUEVAS Y VETERANAS.

1 Raúl Reina. 2 Domingo Orozco. 3 Mercedes Sánchez. 4 Pedro Ginés Vicente Quiles. 5 Federico Botella. 6 María Teresa Pérez Vázquez. 7 José Juan López Espín. 8 Susana Fernández de Ávila. 9 Vicente Micol. 10 Tatiana Sentamans. 11 Juanjo Ruiz (rector). 12 María José López. 13 José Carlos Espigares. 14 Emma Benlloch. © ANTONIO AMORÓS

